
厚木市役所本庁舎敷地跡地等活用に向けた 
子育て世代の皆様との意見交換会 開催概要 

 

タイトル 
厚木市役所本庁舎敷地跡地等活用に向けた子育て世代の皆様と

の意見交換会 

目  的 

新庁舎移転に伴う現厚木市役所本庁舎敷地の跡地等活用に向け、
子育て世代の皆様の御意見を聞き、今後の検討に生かしていくこと
を目的に、市内の幼稚園に通うお子様の保護者の方々を対象とした
「厚木市役所本庁舎敷地跡地等活用に向けた子育て世代の皆様と
の意見交換会」を実施しました。 

開催日時 令和６年７月 27 日（土）午前 10 時から午前 11 時 30 分まで 

開催場所 あつぎ市民交流プラザ７階ルーム 702 

参 加 者 
市内私立幼稚園（認定こども園を含む。）から推薦をいただいた

保護者の方々（11 名） 

担 当 課 行政経営課 

結果公開日 令和６年８月 14 日 

経  過 

１ 開会挨拶 
２ 今後のまちづくりに関して 
３ 市の検討状況に関する説明及び意見交換 
４ 閉会・アンケート記入 

主な意見の概要 

意見交換①「本厚木駅周辺エリアに関して」 

１ 
かつては駅周辺に映画館や百貨店、大学があったことで活気があった印象で

す。しかし、現在は勢いがなくなってきているのではないかと感じています。 

２ 

通勤・通学で利用する方が多い印象がありますが、現在は遊ぶ施設が少ない

ように感じます。近年気温も上がってきているため、暑さや天候に左右されな

いようになるとよいと思います。その点、科学館などはよいと思います。 

３ 

子どもが大きくなってから屋内で運動する施設が少ないため、運動するため

に市外に出てしまいます。そのため、大きくなってからでも屋内で体を動かす

ことができる施設が市内にあるとよいと思います。 

４ 

駅周辺に来るためには、車の選択肢しかないため、時間や駐車場代がかかっ

てしまいます。そのため、駅周辺の混雑が緩和され、駅周辺に行きやすくなる

とよいと思います。また、市役所跡地に広い駐車場ができるとよいと思います。 

５ 
車で駅に行く際は混んでいることから、通勤時間をさけるようにしています。

また、駐輪場が狭いため２人乗せの自転車を置くスペースがないです。 



６ 

一番街は怖い印象があるため、子どもと一緒の時は気軽に行くことができま

せん。今後は、塾に行く際など子どもだけで利用するには心配であるため、送

り迎えが必要になってくると考えています。 

７ 

学生の時は駅の商業施設で遊んでいましたが、子どもが生まれてからは「ら

らぽーと海老名」や「アウトレット」などオールインワンの施設に行くことが

多くなっています。また、これらの施設は天候に左右されずに遊べるところも

よいと思います。 

８ 

地下道が充実するとよいと考えます。図書館などへのエレベーターがあると

便利になり、一番街への出口や魅力的なものがあればより多くの人が利用する

と思います。また、豪雨の際の浸水が心配であり、豪雨の時は思い切って雨水

をためる空間にしてしまうのもよいと思います。 

意見交換②「アリーナ・多目的ホールに関して」 

１ 

厚木愛のあるものがよいのではないかと考えており、子育て政策をアピール

するとよいと思います。アリーナなどに併せて期間限定で変わるような地産地

消のレストランや食の市、屋上で食育機能のある農業体験などが行える場所が

あるとよいと考えています。 

２ 

遊園地に行くまでが遠いため、ちょっとした乗り物などがあると集客にも繋

がるのではないかと考えています。また、市民は安くなるなどの市民への還元

や従業員に高齢者の方を採用することで雇用機会の創出にもつながるのではな

いかと思います。 

３ 

子どもが小さいときは「もみじの手」をよく利用していましたが、子どもが

大きくなった際にも体を動かすことができる屋内施設があるとよいと思いま

す。 

４ 
子どもを見てもらえる施設があり、その間、親同士が食事をできるカフェな

どがあるとよいと思います。 

５ 

ログハウスのように木などの自然に触れることができる施設があるとよいの

ではないかと思います。子どもの遊ぶ場所は年齢で区分けされているとなおよ

いと思います。さらに、子ども用の食事を持ち込み可能な食事スペースや利用

をすることで駐車場が無料になるなどのサービス等があるとよいと思います。 

６ 

アリーナは子どもを連れて行くにはハードルが高いです。日替わりで変わる

ような文化体験ができる施設がよいと思います。学校の課外授業でも利用でき

るとなおよいと考えます。 

７ 
一日中遊ぶことができる公園があるとよいと思います。ピクニックができる

ような場所や遊び道具を近くで買うことができたらよいと思います。 

８ 

アリーナができることは賛成です。プロの試合を近くで見ることができると

子どもの運動意識が高まると考えるからです。子どもと一緒に安心して見るこ

とができる席を設けることや売店で厚木市の食材を使うとよいと思います。さ

らに、地域とチームの一体感のあるまちづくりをすることで厚木市一体となっ

て応援する意識づくりができるとよいと考えます。 



意見交換②「事業全般に関して」 

１ 
一日中遊ぶことができる屋内施設があると市外に行かなくてもよくなりま

す。 

２ 
せっかくなら厚木でお金を使いたいです。子どもは無料であっても親などが

お金を使うことで収益は出るのではないかと思います。 

３ 子育て世代に温かい施設を期待します。 

４ 天候に左右されないような場になるとよいと考えます。 

５ 厚木の魅力を発信することのできる活用ができるとよいと考えます。 

当日の様子 

 

 


